



El Cabildo apoya las jornadas que ofrece el IES Anaga para acercar África a los estudiantes

El Instituto inauguró hoy [jueves 27] el evento que se celebra hasta mañana para concienciar sobre la realidad económica, social y cultural del continente vecino

Tenerife – 27/04/2017. El Cabildo de Tenerife, a través del Área de Acción Exterior, cuya responsable es Delia Herrera, apoya la celebración de las jornadas *Enseñar África: Una mirada en positivo*, que se celebran en el Instituto de Educación Secundaria (IES) Anaga, de Santa Cruz de Tenerife, y cuyo objetivo es acercar el continente a los jóvenes de este centro educativo. Entre hoy [jueves 27] y mañana, [viernes 28], tendrán lugar una serie de actividades y talleres que muestran las peculiaridades que ofrecen los diferentes países vecinos como Mauritania y Senegal.

Por cuarto año consecutivo, coincidiendo con la próxima celebración del Día de África, el 25 de mayo, la comunidad educativa del IES Anaga fomenta con estas jornadas culturales la unión que siempre ha existido entre Canarias y el continente africano. Una visión positiva con la que se pretende educar en valores a los estudiantes, para paliar el gran desconocimiento que se tiene sobre su situación actual, cultura y tradiciones entre otras vertientes.

Se trata de dos jornadas intensas, en horario de mañana, con actividades que acercan África a los jóvenes del centro. El acto inaugural contó con una interpretación de *Sombras de África* por parte de los alumnos de 3º de ESO que continuó con diversas conferencias.

Los actos de la jornada de mañana [viernes 28] empiezan desde las 08.00 horas con una conferencia sobre Mauritania. Posteriormente, tendrán lugar una serie de talleres de danza, comercio y reciclaje que finalizan con una muestra de tocados africanos a cargo de los estudiantes del CIFP Las Indias. Durante los dos días, la música, los desfiles de ropas tradicionales y la gastronomía crean un ambiente que lleva a los asistentes a sentirse como si estuvieran en el continente africano.

Con el apoyo a estas jornadas, el Cabildo quiere impulsar la estrategia Tenerife 2030 destinada a promover la formación y capacitación de los niños y jóvenes de la Isla con el fin de que puedan afrontar un futuro con mayores garantías. En esta línea, el conocimiento de otros países y culturas les ofrece el bagaje necesario para descubrir las oportunidades que ofrece un continente como África.

Nota: se envían imágenes alusivas por correo electrónico y programa de las jornadas.